

# 卒業生メッセージ

## 業界の最前線で活躍するOB&OGからのメッセージ

段取りを意識して、効率的な業務遂行を心掛けています。

### 株式会社アネステック ITビジネス本部第1部

神奈川県立小田原東高等学校 出身 AIサービス活用科(現AI・データサイエンス科) 2022年3月卒

私は現在、保険システムのインフラ業務に携わっています。具体的には、運用マニュアルの整備や、システムを自動化させるためのツールの修正・運用等を行っています。またその業務内容に合わせて、インフラ関連の資格取得や、研修の受講に向けて、自社がしっかりサポートしてくれるため、自分の技術を伸ばしやすい環境です。YSEではグループワーク等を通じて、仲間とのコミュニケーションの取り方やプロジェクトを進める段取りなど、実践で役立つ知識を学ぶことができ、現場でも活かすことができます。皆さんも今受けている授業の内容をいつか現場で活かすことができますので、実践を意識して学習に臨みましょう。



希望をかなえた先輩たちにYSEでの体験や思い出などを語ってもらいました。

積極的にコミュニケーションする姿勢が大切です。

### 株式会社ソフテム ビジネスシステム部

桐蔭学園高等学校 出身 AIサービス活用科(現AI・データサイエンス科) 2022年3月卒

私は主に業務システムの制作、試験、修正を行う仕事をしています。日々、バグやエラーと戦うのはとても大変ですが、すべて解消して正常に動作したときの達成感は、この仕事をしていくうえでのやりがいとなっています。一人で学んでいた学生時代と違うのは、チームで開発を行うということです。チーム一人一人が同じ認識と目標をもって作業しなければやり直しが発生し時間を無駄にしまいます。そのため、少しでも疑問に思ったらコミュニケーションを取って解決しようという姿勢を大事にしています。卒業研究では就職後と同じようなチーム開発が体験できるので、ぜひ積極的にコミュニケーションを取ろうという意識で取り組んでみてください。その体験は必ず就職後に活きるはずです。



新しい技術に関心を持ち、成長し続けることを大切にしています！

### シンポー情報システム株式会社 SI事業部 ビジネスソリューション部

YMCA学院高等学校 出身 IT・ゲームソフト科 2023年3月卒

プログラミングや資格対策講座を通じてITの基礎的な知識を学ぶことに加え、就職サポートが充実していることに魅力を感じ入学を決めました。現在は障害対応や問合せ対応などの保守作業やプログラムのテスト業務を行っています。お客様からいただく問合せには事例のない事象も多くあり、調査から解決まで対処するのは大変です。しかし、最後にはお客様から「ありがとう」と感謝の言葉をいただくこともありやりがいを感じています。現場では仕事に必要な新しい知識を学ぶことが多いですが、そんな時、YSEで学んだITの基礎的な知識が学習の土台として役立っています。学生のうちに積極的に挑戦をして色々なことを経験していただければと思います。

ポジティブ思考で仕事を楽しむ

### 株式会社横浜電算 労保グループ

神奈川県立商工高等学校 出身 IT・ゲームソフト科 2023年3月卒

私は現在、労働保険に関するシステムの設計、開発や修正などを行う仕事をしています。言語は「Visual Basic .NET」という初めて扱う言語で、最初の頃はうまくできるか心配でした。しかし、先輩方から助言を受けながら開発を行うことで、知識を得ることができ、今ではスラスラとコードがうてるようになりました。機能テストを行い、問題なく動いた時には達成感があり、とてもやりがいがありますし、毎日楽しく仕事をしています。開発の際に、データベースから情報を持ってきたりするのでSQL言語をよく使います。その時に、YSEでSQLについて学べたので、その時の知識が役に立っているなど実感しています。皆さんも楽しみながら仕事をするために、自分にとってやりがいがあることを見つけていきましょう！



お客様と同じ目線に立ち、最適な行動をとる！

### 株式会社SEKT(セクト)

医療創生大学 出身(ガーナ) IT・ゲームソフト科 2023年3月卒

私が職場で使用しているシステムではSQLが使われており、YSEでSQLを学んだおかげでスムーズに仕事を遂行することができています。現在、informaticaというデータ連携基盤の資格を取るために勉強をしています。YSEでは、データ連携基盤(データ統合&ETL)は学ばなかったのですが、プログラミングの基礎を学んでいたおかげで、ステートメント中に書かれているコード・内容をすぐに理解することができています。今の仕事をしていて、ITエンジニアになるためにはプログラム言語の能力以外にもお客様の要望をしっかり理解し、お客様と同じ目線に立った理解しやすい設計書をまとめることも必要だと学びました。仕事においては、多くのことを勉強する必要がありますが、一生懸命・一歩一歩勉強すれば自分の夢に近づくことができると思います。



接客ってやっぱり楽しい♪YSEでの学びが私の土台です！

### 吉田通信株式会社 ソフトバンクあざみ野店

横浜秀峰国際学院 出身(中国) 情報ビジネス科(現グローバルITビジネス科) 2016年3月卒

お客様のニーズに合わせたプランやサービスを提案、操作方法の案内や携帯電話の新規、機種変更、修理、情報変更などが主な業務です。専門知識と経験を活かし「お客様のモバイルライフをもっと快適にする」「お客様のお困りごと、悩んでいる事を一緒に解決していく」をモットーに日々業務に取り組んでいます。お客様から「助かった!」と言っていただけることが一番のやりがいです。専門知識を身につけることにより周囲からの信頼も厚くなり、また実績を上げることで昇給につながります。YSEで学んだ日本語スキルも働く上で役立っています。社会人でなければ体験できないことや大変なことも多いけれど、ワクワクすることが沢山あります。学生時代も同じですし学生時代に得たものは、社会人になってからも大きな財産になります。

